



- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

「1年生を迎える会」大成功！

4月23日（火）3校時、児童会主催の「1年生を迎える会」が体育館で行われました。「1年生を迎える会」の様子を紹介します。



【校長の話】

〇太さん、〇良さん、〇はさん、〇音さん入学してから2週間が過ぎましたが、内川小学校に慣れましたか？

登校してくる皆さんの姿を見ると校長先生はとてうれしくなります。明るい声で朝のあいさつができていますね。また、給食をもりもり食べたり、お掃除を一生懸命にしたり、先週ティムス先生との自己紹介では明るい声ではずかしがらずにお話したりする4人の姿を見ると校長先生も元気になります。

校長先生と同じ思いを他の先生方や、上級生のお兄さん、お姉さんも思っているのでしょう。みんなが喜んでくれるよう、そして、内川小学校の一員として家族のように早くなりたいと考えて、この「1年生を迎える会」を計画してくれました。

お兄さんやお姉さんは、学級（学年）ごとに楽しい出し物を用意しています。また、プレゼントも準備しています。きっと14人のお兄さんやお姉さんの目には、〇太さん、〇良さん、〇はさん、〇音さんの喜ぶ顔が浮かんでいると思います。

今日は、1年生はもちろん、2年生から6年生もみんなで楽しい時間を過ごしましょう。



【歓迎の言葉】：鈴〇 〇紗

〇 〇太くん。〇良さん、〇はさん、〇音さん、もう学校生活には慣れましたか。1年生の皆さんは、みんな、あいさつやお掃除が上手なところがとてもすてきですね。これからも頑張りたいと思います。私たちは、1年生の皆さんを楽しく迎えられる会になるよう、各学年ごとに楽しいゲームや出し物を準備しました。皆さんに喜んでもらえたら、私たちはうれしいです。最後まで、どうぞ楽しんでくださいね。

【5・6年生の出し物】： 「はてなボックス」、色紙のプレゼント



何が入っているのかな？



【3・4年生の出し物】：障害物競走（平均台、とび箱など）、びっくり箱のプレゼント

1・2年対3・4年 結果は「引き分け」





【2年生の出し物】：ボーリングゲーム、メダルのプレゼント

何本たおれたかな？



※すばらしいです
【児童会本部】
「垂れ幕」
..



【1年生】：自己紹介



1年生4名は、絵と好きなことを発表してお礼をしました。上手にかけたね。

2～6年生の14名の上級生の皆さん、すてきなアイデアありがとう。また、準備ご苦労様でした。児童会本部の「垂れ幕」は一生の宝物になるでしょう。

1年生の笑顔をすべての場面で見ることができました。本当にありがとう。
感動！感謝！感謝！感謝！

大子町テニス大会 優勝おめでとう！



4月14（日）、第12回大子町春季ソフトテニス大会が大子広域公園テニスコートで開かれました。本校から、矢祭町・ステップアップテニスクラブに所属している片〇〇美さんと〇紀さん姉妹が参加しました。妹の〇紀さんも1回勝つことができました。姉の〇美さんは、菊池さん（〇〇小学校）と組んで、小学生の部で優勝しました。

23日（火）「1年生を迎える会」終了後に賞状の伝達を行いました。本当におめでとうございました。



これからも、いろいろな大会での活躍を期待しています。
〇美さん、〇紀さん、頑張れ！
応援しています。

